
 

 

PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU
Secretaria de Esportes e Promoção

de Qualidade de Vida

Botucatu, 07 de Outubro de 2.020.

Exmo. Sr. Doutor
EDNEI LÁZARO DA COSTA CARREIRA

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP.

Geraldo Pupo da Silveira, Secretário Municipal
de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida, vêm, perante Vossa Excelência, em atenção
ao respeitável Requerimento nº 747, aprovado em Sessão Ordinária de 28/09//2020, da lavra
do Excelentíssimo Senhor Vereador Curumim (PSDB), através do qual solicita estabelecer
uma parceria com a Bradesco Seguro  para a implatação de um projeto semelhante a
“Ciclofaixa São Paulo” , oferecendo assim, uma opção de lazer para os botucatuenses aos
domingos na região Central.

Informo que a Secretaria Municipal de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida, está
ampliando o atendimento a prática de atividades físicas em diversos bairros de Botucatu,
portanto a referida solicitação envolve diversas secretarias entre elas a mobilidade urbana,
devido a estrutura  e espaços físicos da cidade a ser utulizada.

 Atenciosamente,


